

# Storys aus der Schnapskiste

Dorothe Römer schrieb Buch mit Geschichten und Geschichte aus der Weinhandlung

**BAD KARLSHAFEN.** „Der Weinhändler erfreue des Menschen Herz.“ In der Bibel, genauer gesagt im Psalm 104, ist es eigentlich der Wein selbst, der des Menschen Herz erfreuen soll. Die Weinhändlerin Dorothe Römer aber nimmt die Worte aus dem Lob des Schöpfers ziemlich persönlich und erfreut gemäß des daraus selbst abgeleiteten Auftrages Menschen mit Wein, mit Malerei, mit Kleinkunstveranstaltungen und neuerdings auch mit einem Buch.

„Ein fröhlich Gemüt und edler Wein“ ist im Kern eine Sammlung von Anekdoten aus dem Weinhaus und von moderierten Weinproben. Unterhaltsam und hintergründig geschrieben lassen sie den Leser an der täglichen Arbeit des Weinhändlers teilhaben. Eingeleitet und verwoben werden diese Geschichten mit Geschichtlichem. Dorothe Römer folgt den Spuren ihrer hugenottischen Familie, den Su-

chiers, bis zu deren Weingut in den französischen Cevennen des 17. Jahrhunderts. Später wird die Familiengeschichte durch die Flucht der Hugenotten vor dem Glaubensdiktat Frankreichs zu einem Stück Karlshafener Stadtgeschichte. Geschicht

setzt Dorothe Römer Historisches und ihre literarisch verarbeitete Gegenwart in Beziehung. Aufwendig illustriert ist das Buch mit historischen Fotos, Familienbildern und Aufnahmen, die zusammen mit den Geschichten das besondere Ambiente des Weinkellers am Hafen erahnen lassen.

Erschienen ist das Buch im Holzmindener Verlag Jörg Mitzkat, gefördert wird es von der Grimm Heimat Nordhessen. „Ein fröhlich Gemüt und edler Wein“ (128 Seiten, 14,80 Euro) ist in der Weinhandlung Römer und den Bad Karlshafener Buchhandlungen erhältlich und kann überall im Buchhandel oder im Internet bestellt werden. (zlö)



Der Weinhändler erfreue des Menschen Herz: Dorothe Römer liefert außer Wein auch vielfältige Unterhaltung. Nun auch in gedruckter Form.

Fotos: Löschner